

TuS Deuz läuft beim traditionellen Winterformcheck acht Mal auf's Podest

Tobias Schmechel mit neuer persönlicher Bestzeit

Der Dritte von vier Cup-Läufen des AusdauerCups fand gut organisiert und mit guter Beteiligung in Weh-bach statt. Bei gutem Winterwetter hatten unsere Trainer Dieter Müller und Andreas Rottler zum fast schon traditionellen Formcheck nach der Winterpause aufgerufen.

Los ging es mit den Bambiniläufen über 300 m, bei denen die vier Jahre alte **Lilli Senner** bereits daran arbeitet in die wirklich nicht kleinen Fußstapfen ihrer Eltern zu treten.

Im Anschluss daran gingen die Schüler über 1000 Meter an den Start. Hier zeigte sich **Fabio Klein** in Topform. Mit 10 Sekunden Vorsprung auf seinen Konkurrenten Finn Lukas Ginsberg vom CLV Siegerland, der in Wilnsdorf noch eine Sekunde vor ihm lag, kam Fabio als Erster der M12 mit sehr starken

3:43 min

ins Ziel. Als zweiter Deuzer kam

Jaron Eich

nach

4:01 min

über die Ziellinie. In einer starken M10 und mit nur einer Sekunde Rückstand verpasste Jaron das Podium denkbar knapp.

Chris Mockenhaupt

, der ein ebenfalls gutes Rennen lief, kam nach

4:35 min

als 7. der M10 ins Ziel. Das zweite Gold der Schüler ging ebenfalls an die Familie Klein.

Julien Klein

gewann die M9 mit einer Zeit von

4:09 min

und einem Vorsprung von 27 sec. souverän.

16. Winter-Ausdauercup in Wehbach

Geschrieben von: Jannik



Das Bild zeigt eine Gruppe von sechs Personen, die an einem Winterlaufwettbewerb teilgenommen haben. Die Gruppe besteht aus zwei Erwachsenen und vier Kindern. Die Erwachsenen tragen dunkle Laufanzüge, während die Kinder verschiedene Winterkleidung und Laufnummern (Bibs) tragen. Ein Kind in der Mitte trägt eine weiße Laufnummer mit der Nummer 804 und dem Namen Kleinbacher. Die Gruppe steht in einem Waldgebiet mit einem Bachlauf im Hintergrund. Die Aufnahme ist als Dokumentationsfoto für den Winter-Ausdauercup in Wehbach zu verstehen.

PB
